

# KIM

## Patroli Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi untuk Meningkatkan Keamanan Malam Hari

Sukabumi - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)

Dec 12, 2023 - 09:18



PATROLI BHABINKAMTIBMAS  
-6,90013, 106,77897, 216,6m, 121

Pada hari Selasa, tanggal 12 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan patroli dalam rangka meningkatkan keamanan malam hari. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 22.00 WIB hingga selesai, dengan rute meliputi Jalan Raya Desa Lebaksari dan Jalan Raya Desa Parakansalak.

Tim patroli yang terlibat dalam kegiatan ini melibatkan Aipda Aziz Sutisna, Bripka Dadi Rustigari, dan Bripda Prima Anugrah. Mereka menjalankan patroli dengan tujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Parakansalak, khususnya di sekitar Jalan Raya Desa Lebaksari dan Desa Parakansalak.

Selama pelaksanaan patroli, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk aktif dalam melaksanakan ronda malam. Hal ini sebagai upaya antisipasi terhadap potensi kejadian yang tidak diinginkan di sekitar lingkungan tersebut.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan kepada masyarakat agar apabila menemukan dugaan pelanggaran hukum, termasuk tindak pidana atau kejadian mencurigakan lainnya, segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau kantor Polisi terdekat. Bhabinkamtibmas dapat dihubungi melalui call center 110 untuk respons yang cepat dan koordinasi yang efektif.

Kegiatan patroli Bhabinkamtibmas ini merupakan salah satu upaya Polsek Parakansalak dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga masyarakat. Sebagai wujud dari program Polres Sukabumi, kegiatan ini diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat pada malam hari.

Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak. "Patroli malam ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Polsek Parakansalak dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat," ujar Kapolres Sukabumi